



女子・男子とも全国大会出場。女子は全国大会2連覇！

★市立西中学校ハンドボール部女子・男子

尾石教諭の指導の下、ハンドボール部女子は昨年に引き続き関東大会で優勝し、その後、並みいる強豪を倒して全国大会優勝という快挙を成し遂げました。また、男子も2年生部員ゼロというギリギリの人数の中で戦い、関東大会3位と全国大会に出場しましたが、惜しくも初戦で敗退しました。



くるめっ子を紹介します！

市内の小・中学校にはさまざまな分野で活躍している「くるめっ子」がたくさんいますので、今号から随時、紹介します。皆さんの近くにこんな「くるめっ子」が...

CABA全米野球選手権大会出場！

★大矢崇弘くん（東中学校3年生）

大矢くんは小平シニア野球チームに所属し、7月26日から2週間、全日本リトルリーグ日本代表としてCABA全米野球選手権大会に出場しました。この大会では、世界48カ国のリトルシニア野球チームが出場しています。

滝山・前沢みんなのまつりでボランティア！

★西中学校有志の皆さん

例年行われている「滝山前沢みんなの夏祭り」に、西中学校有志の皆さんが準備段階から手伝い、まつり終了後の翌朝6時ごろから周辺の清掃を行い、地域の美化活動を行いました。なお、その行為に対し、西中学校地区青少年健全育成協議会から感謝状を授与されました。

地域安全マップコンクールで最優秀賞を受賞！

★第二小学校6年生の皆さん

学区内の地区ごとに数人ずつのグループでまちの中を歩いて作成した安全マップが、「地域安全マップコンクール」（東京都安全・安心まちづくり協議会（警視庁主催））において、企画性・独自性・メッセージ性などが高く評価され、応募67団体の中から最優秀賞に選ばれました。

東久留米ハッピーズ第24回 IBA Boys 秋季関東大会優勝！

東久留米ハッピーズは第六小学校を中心にその近隣の小学生で構成されている、軟式少年野球チームです。キャプテンの河村隆史くん（第六小学校6年生）ほか14名の高学年チーム（5・6年生）は第24回 IBA Boys 秋季関東大会で見事優勝し、台湾で行われる諸羅山杯国際大会（12月22日～30日）の出場枠を獲得しました。

ジャズダンス世界選手権大会に出場！

★荻野鼓さん・宮内美由紀さん（いずれも東中学校1年生）吉井友美さん（第八小学校6年生）。3人ともMFSダンスサークル所属

3人は今年の5月3日に開催された「第17回ジャズダンスコンクール」のジュニア部門（3名構成）で第5位となり、日本ジャズダンス芸術協会から推薦を受け、11月21日からドイツのリーザで開催された「ジャズダンス世界選手権大会」に出場しました。予選32チームから決勝に進み、7位に入賞しています。

↑8月25日、屋内ひろばで優勝報告を行う西中学校ハンドボール部女子主将の笠木さん



↑荻野さん(左)、宮内さん(中央)、吉井さん(右)

全日本フィギュアスケートノービス選手権大会で9位に入賞！

★佐々木美帆さん（南町小学校6年生）

「全日本フィギュアスケートノービス選手権大会」は、その優勝者が世界選手権へ出場できる選考会を兼ねています。佐々木さんは東京ブロック予選で3位となり、本大会に出場しました。

↑きめ細かい情報が丁寧に描き込まれた地域安全マップ



東京都統計グラフコンクールで都知事賞を受賞！

★太田薫乃さん（第六小学校6年生）

「第54回東京都統計グラフコンクール」で都知事賞を受賞。朝食の重要性について「充実した一日のために～一日の計は朝食にあり～」というテーマを自分で考えて、第六小学校の6年生にアンケート調査を行い集計したものを、3カ月間かけてポスターに描いた作品が評価されました。

第3回 市民つなひき大会
学校や職場、地域などの仲間とチームを組んで参加し、熱いひとときを過ごしませんか？ つなひきは子どもから大人までみんなが楽しめるスポーツです。自作のプラカードコンテストも実施します。
▼日時 2月17日（土）



市内小・中学校や少年スポーツクラブの代表ランナーがチームワークを結集し、その脚力を競います。小学5年生から参加可能で、昨年のこの大会には小学生33チーム、中学生25チーム、総勢380人もものラナーを集めて、箱根駅伝に続けと盛大に開催されるはずでしたが、前日からの激しい降雪によって中止と



なりました。大会のために1カ月も前からチームを組み、市内各所で練習に励んできた子どもたちにとつてはうらめしい雪となりましたが、積み重ねてきた練習からは「チームワーク」の大切さを学んだことでしょう。



市内小・中学校や少年スポーツクラブの代表ランナーがチームワークを結集し、その脚力を競います。小学5年生から参加可能で、昨年のこの大会には小学生33チーム、中学生25チーム、総勢380人もものラナーを集めて、箱根駅伝に続けと盛大に開催されるはずでしたが、前日からの激しい降雪によって中止と

子ども読書活動推進計画を策定します

子どもの読書は、言葉を通じて、表現力を高め、想像力を豊かにし、人生をより深く生きる力を身につける上で、極めて重要なものです。そこで、読書の持つ計り知れない価値を認識し、子どもの読書活動を支援するため、国は「子ども読書推進法」を制定しました。この法の趣旨を受け、現在、市では本市の子ども読書活動の推進と総合的な施策の展開を図るため、その計画の策定を進めています。詳しくは東部図書館 470・80022へ。

図書館からの お知らせ

図書館では、学校図書館への支援活動を一層推進するため、教育センター内に「学校図書館支援センター」を開設しました。活動内容は、全小学校の学校巡回訪問を実施したほか、学校の要請により、調べ学習コーナーの設置や図書室のレイアウト変更への助言、ボランティア研修等を実施しました。今後とも

18年度小・中連合作品展・書写展

市内の小・中学校の児童・生徒が、日ごろから培った造形・書写の数々の力作を一同に展示した作品展を開催します。昨年は3000人を超える多くの方が来場され、大変好評でした。今年もご期待ください。
【日程】19年2月16日（金）～2月19日（月）。16日は午前11時～午後6時、17日（土）・18日（日）はいつでも午前9時～午後4時、19日は午前9時～午後2時
【会場】市役所1階屋内ひろば、市民プラザ会議室
までに、専用の申し込み用紙に記入の上、参加費を添えてスポーツセンターへ。詳しくは生涯学習課スポーツ振興係 470・7784へ。

詳しくは指導室 470・7781へ。
平成19年成人式
20歳を迎えた新成人を激励し、お祝いする「成人の日（つどい）」を、今年も「成人の日」にあたる1月8日（祝）に、中央公民館で開催します。
対象となる方は昭和61年4月2日～昭和62年4月1日生まれの方で、1182人（昨年は1324人）です。昨年は約60%（807人）の方々が出席され、楽しいひとときを過ごされました。
今年も多くの皆さんの出席をお待ちしています。